Comité Directivo,

Al pueblo de Guatemala, a los centros de Investigación en ciencias sociales de Guatemala y a los investigadores e investigadoras sociales guatemaltecos,

A los pueblos de América Latina y el Caribe, a los centros de investigación en ciencias

sociales de América Latina y el Caribe y a los investigadores y las investigadoras latinoamericanos y caribeños,

MANIFIESTA

- 1. Que ha seguido de cerca y con sumo interés los acontecimientos sociales y políticos derivados de la crisis de la institucionalidad del Estado guatemalteco gravemente afectado por la corrupción a gran escala;
- 2.Que, si bien dicha crisis constituye en sí misma un grave cuestionamiento a la calidad de la democracia guatemalteca, construida sobre las bases de un genocidio contra el pueblo maya, el movimiento ciudadano que ha forzado al encausamiento judicial del presidente y la vice presidenta del país, es una señal esperanzadora de la posibilidad de un pacto social radicalmente democrático;
- 3. Que valora y alienta la lucha del pueblo guatemalteco y los esfuerzos de las y los científicos sociales guatemaltecos por proveer a la sociedad de criterios y posibilidades analíticas útiles para la necesaria reflexión sobre este momento histórico complejo;
- 4.Que es consciente de la singularidad del caso guatemalteco, pero también de sus múltiples similitudes con la situación en no pocos de nuestros países, razón por la que insta a los científicos sociales de América Latina y el Caribe a mantenerse informados de los acontecimientos en Guatemala; y,
- 5. Que continuará monitoreando la situación en Guatemala haciendo votos por una redefinición de su democracia, abierta a las propuestas del movimiento social, que pueda ser también motivación y esperanza para todos nuestros pueblos.

Dado en la

Ciudad de Buenos Aires

el día lunes 7 de septiembre de 2015

www.clacso.org

http://www.clacso.org.ar/conferencia2015/

